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Надежды властей Екатеринбурга на вступление в систему обязательного медицинского
страхования /ОМС/ частных организаций не оправдались. Об этом сегодня сообщила на
совещании в Екатеринбурге первый замначальника горздрава Татьяна Савинова.

.   

«За первый квартал 2013 года в частных центрах зарегистрировано всего 800 приемов
пациентов по системе ОМС», — сказала Савинова, отметив, что в Екатеринбурге
работает более 400 частных медучреждений. Представители частной медицины, в свою
очередь, считают, что главным препятствием к созданию государственно-частных
альянсов являются низкие тарифы в системе ОМС. «Инфраструктурная составляющая –
содержание здания, покупка оборудования и прочее — оплачивается государством для
своих больниц дополнительно. Поэтому тарифы должны не просто повышаться, они
должны соответствовать реальным расходам частной клиники с учетом
инфраструктурных вложений и нормы прибыли», — считает директор
Екатеринбургского медицинского центра Сергей Акулов. С 2012 года частные клиники
имеют равный с государственными лечебно-профилактическими учреждениями доступ к
средствам фонда ОМС. Для этого необходимо заявить о желании участвовать в системе
ОМС и подписать соглашения со страховыми компаниями о предоставлении услуг по
установленным территориальным фондом тарифам.
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